

La Fundación Globalcaja brinda su colaboración a Pedro Muñoz para la celebración de su Fiesta del Mayo Manchego

- El compromiso con la cultura y el arraigo con el territorio, han llevado a la entidad a reeditar su apoyo a esta celebración tradicional

Ciudad Real, 14 de marzo 2025. El municipio de Pedro Muñoz recibirá de nuevo la colaboración de la Fundación Globalcaja para la celebración de su Fiesta del Mayo Manchego, una tradición cultural declarada Fiesta de Interés Nacional.

El presidente de la entidad financiera, y a su vez de la Fundación Globalcaja en Ciudad Real, Mariano León, ha suscrito esta colaboración con el alcalde de Pedro Muñoz, Alberto Lara, ratificando así el compromiso de la entidad con la cultura y la conservación de las tradiciones.

En Castilla-La Mancha, son muchos los municipios que reciben al mes de mayo con esta tradición festiva, si bien la localidad de Pedro Muñoz es reconocida por haber conservado la tradición de las antiguas rondas. Los vistosos trajes regionales y la música inundan Pedro Muñoz la noche del 30 de abril cuando tiene lugar la ronda de mayas, y, al día siguiente, 1 de mayo, cuando la plaza de toros acoge uno de los festivales de música folclórica más relevantes de la región.

Para Globalcaja, contribuir a perpetuar esta tradición, junto con el Festival del Mayo Manchego que este año alcanzará su 62º edición, es una forma de ratificar su compromiso con las personas y su arraigo en el territorio, de ahí el valor de este acuerdo que reedita el alcanzado por primera vez el año pasado.